

PROGRAMA DE MÁSTER Y DOCTORADO EUROPEAN GRADUATE SCHOOL

Muchos/as estudiantes al terminar los programas del Instituto Poiesis siguen interesados/as en profundizar sus estudios y obtener un título avanzado con su certificación en el Instituto Poiesis. Nuestra colaboración con TAE Barcelona, Instituto afiliado a la Universidad Europea de Suiza permite a nuestros/as estudiantes obtener un máster o un doctorado.

Universidad Europea de Suiza

El instituto Poiesis colabora hace unos años con TAE Barcelona y la privilegiada Universidad Europea de Suiza (EGS) y su facultad en saas-fee Suiza.

Esta Universidad permite a los estudiantes del Instituto Poiesis seguir los siguientes estudios:

PROGRAMA MÁSTER EGS

Programa de Título de Máster (Master's Degree) en la EGS – Suiza

El postgrado en TAE, Trauma y Embodiment del Instituto Poiesis está vinculado y avalado por TAE Barcelona y la Universidad Europea de Suiza y aporta 16ECTS. El instituto Poiesis es proveedor del Modulo K (Course Providing Partner Institute)

<http://expressivearts.egs.edu/egs-list-of-course-providing-partner-institutes>

A través de nuestra afiliación a TAE Barcelona, Instituto afiliado a la EGS estamos en condiciones de ofrecer un programa de postgrado que combina tres niveles pedagógicos (el I Obligatorio) que permite acceder a las escuelas de verano intensivas en el campus de la European Graduate School en Suiza.

El Máster de la EGS está destinado a los estudiantes que deseen adquirir un Máster Universitario en Terapia de Artes Expresivas (Expressive Arts Therapy) El marco de orientación de los módulos del programa combina el aprendizaje experiencial en las Artes Expresivas Intermodales, la reflexión crítica y la investigación aplicada en una fundamentación teórica y una práctica aplicada a través del trabajo de campo práctico. Este programa se imparte en inglés. Para más información sobre el programa de la European Graduate School por favor diríjase al siguiente enlace:<http://expressivearts.egs.edu>

- Programa de Certificado de Postgrado Avanzado en Terapia de Artes Expresivas, Consulta, Educación y Transformación Social (CAGS)
- Advanced Post-Graduate Certificate Program in Expressive Arts Therapy, Consulting, Education and Social Change (CAGS)

El currículo se divide en residencias de verano en el campus de la EGS, estudios de campo y prácticas durante el año. Hay dos Cursos Intensivos de Máster (IMC 1 e IMC 2) en el campus, ofrecidos durante las Escuelas de Verano. En los periodos intermedios (otoño, invierno y primavera), los estudiantes llevarán a cabo sus proyectos de campo, bajo la guía de profesores y supervisores. Existen tres opciones de participación en el programa:

- Hacia un certificado como Formador en Artes Expresivas de CAGS (Certificate of Advanced Graduate Studies).
- Hacia una cualificación para Estudios de Doctorado.
- Como un Proyecto de Educación Continuada.

Módulo para la obtención del MA

<http://expressivearts.egs.edu/ma-in-expressive-arts-therapy>